## ANNONCE DE DECES



« Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt vivra éternellement » (Jn 11, 25)



Chers Frères, Sœurs et Collaborateurs lasalliens :

C'est avec une profonde douleur et plein de tristesse que je vous annonce le rappel à Dieu de Frère Pedro María ASTIGARRAGA CASTRILLO.

Il a plu au Seigneur d'appeler son serviteur ce lundi 16 mai 2022 à la clinique Pasteur de Conakry (Guinée).

Frère Pedro était dans sa 74<sup>ème</sup> année totalisant ainsi 56 ans de vie religieuse.

En nous quittant au lendemain de la solennité de Saint Jean-Baptiste de La Salle, nous croyons qu'il recevra le salaire du bon serviteur qui a donné sa vie au service de la mission loin de sa terre natale.

Nous le recommandons à vos ferventes prières.

Donne-lui, Seigneur le repos éternel. Et que brille à ses yeux la lumière sans déclin. Qu'il repose en paix. Amen

Le programme des obsèques vous sera communiqué ultérieurement.

Supérieur Provincial des FEC. Frère Paulin DEGBE